

Negros

[Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666](#)

Este post aquí es mi propio error, en parte yahoo también. Obviamente, la forma en que hicieron el grupo está lleno de fallos, retrasos y mierda. Por desgracia, esto sucede todo el tiempo. Ni siquiera me deja publicar correctamente. De todos modos.

Últimamente, me he dado cuenta de cuántos temas de separación racial están surgiendo. Esto es muy positivo y muestra que la gente está comprendiendo el panorama general. Lo que mucha gente no ve va más allá de ellos mismos. Las personas egocéntricas siempre lloran, se quejan y critican a los demás. Tengo que recordar a la gente que, por desgracia, el universo NO gira en torno a ellos mismos.

El universo gira alrededor de leyes, la vida gira alrededor de leyes y muchas cosas son leyes universales. Como que necesitas oxígeno, comida y bebida y así sucesivamente, hay muchas cosas que incluso si los humanos del siglo 21 no pueden aceptar son ley; Ley Natural. La mayoría, cuando oyen hablar de la separación racial, se enfurecen y no saben por qué. Algunos dicen «Yo mismo soy mestizo» o «Amo a una mujer de otra raza» o «Mi profesor de judería dijo que separar las razas es malo» o todo tipo de lloriqueos.

Por un lado, la separación racial tiene que tener lugar ya que bajo el dominio judío, las razas gentiles están empezando a extinguirse. Una que están forzando a destruir es ahora la Raza Blanca. Podría ser la Raza Negra o la Raza China o cualquier otra. No piensen que, si los dejamos, los perdonarán. No pararán hasta que seamos una sopa sin ninguna diversidad, ninguna identidad, ganado numerado. La gente tiene que mirar más allá de sí misma, de sus genitales y de sus pasiones. La gente necesita mirar las cosas de forma holística. Por ejemplo, yo mismo soy ario. Por esta razón, protejo a mi Raza, pero también siento un respeto excepcional por otras Razas Gentiles.

Veán a Hitler y al Nazismo no sólo como personas, sino como conceptos e ideologías políticas espirituales que pueden ajustarse a las Razas Gentiles y a través de las cuales ustedes pueden gobernarse a sí mismos. Veo a muchas personas que son Negras y tienen esta complejidad sobre la Raza.

Nadie os ha considerado nunca enemigos, inferiores, lo que sea. Ciertamente no los Nazis. Habéis caído en el engaño de los judíos y el sufrimiento de vuestros Hermanos Negros se debe a los kikes. No a los Blancos. Blancos como Lincoln intentaron liberar a los Negros de la Esclavitud y los traficantes de esclavos y los que escenificaron esto fueron en su mayoría judíos. Como cualquier otra Raza Gentil, ustedes tienen un Líder y Líderes, gente de todas las orientaciones.

Ellos mantienen a los miembros de vuestra Raza ciegos y luchando contra todo el mundo, haciendo que se alienen incluso con ellos mismos o con sus semejantes. Como Blancos habéis sido víctimas bajo el mismo enemigo, el judío. Por eso, imponen la mezcla y todo para debilitarnos a todos al final. En cuanto a las personas que son mixtas, graviten hacia el lado que representan y con el que se sienten en casa. Estamos construyendo algo por encima de nosotros mismos Hermanos y Hermanas en Satanás. También, quienquiera que esté con nosotros es un ser muy importante así que NO se estresen por detalles menores y de mierda.

Abríos con la meditación y todo se desvelará para vosotros. No se preocupen. Mientras seáis gentiles estáis y estaréis siempre en la familia de Satanás y nadie os oprimirá os hará daño o lo que sea. Esto es lo que hacen los kikes a sus semejantes. Si quieres saber, en la Alemania de NS muchos generales eran germanos, pero también muchos eran mestizos o de otros países. Rudolf Hess nació en Alejandría, por ejemplo. Tampoco el nazismo es para rubios y de ojos azules. Esto es lo que el enemigo empuja para que te engañes y odies a esas Razas que actualmente pretenden destruir. Despierta o serás el siguiente.

¿Era Hitler rubio, o Jesse Owens fue tratado sin respeto en Alemania? Abre tus ojos a los hechos y no dejes que ninguno de los mentirosos te engañe. Satanás ama a sus hijos y a sus fieles. No tengas preocupaciones de tan bajo nivel.

- Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

© Ministerios Alegría de Satanás

www.joyofsatan.org

www.alegriadeenki.com

Respuesta de Denniswhicher:

Creo que las razas pueden adaptarse a diferentes condiciones. Sin embargo, hay requisitos básicos. La luz solar, y la vitamina D en particular, es un factor limitante. A menos que los asiáticos y los negros puedan encontrar otra fuente de vitamina D, van a tener dificultades para adaptarse allí donde el sol es débil. Y los blancos van a necesitar protección contra el feroz sol tropical cerca del ecuador, aunque no haya estaciones. Incluso sin el frío amargo y el calor sofocante, el sol es más débil cerca de los polos.

Y, como ya he dicho, las «regiones» no tienen límites. Una región puede llegar a ser infinita: ir más allá de la Tierra, a otros planetas e incluso a otras dimensiones. Las tres razas pueden expandir sus regiones hasta el infinito, y pueden comerciar valores (aunque es de esperar que los sistemas de castas limiten el comercio genético). En cualquier caso, pueden adaptarse. Una dieta rica en vitamina D ayuda a los esquimales asiáticos a sobrellevar la escasa luz solar tan al norte, y las tres razas pueden explorar el infinito dentro de los rangos de condiciones para los que están adaptadas.

Excepto los judíos. Esas cosas son las que nos ponen límites. Lo estropean todo, así que es hora de que nosotros los estropeemos a ellos. Su región, a diferencia de las de las demás razas, debe definirse estrictamente como los límites de su propio país y no se puede comerciar con valores ni dentro ni fuera. Se han adaptado físicamente para habitar (e infestar) el mundo entero; por mí pueden adaptarse a PISSrael y quedarse allí mientras se adaptan a estar muertos.